



# Grupo de Amistad México-República de Corea del Sur ha forjado una relación bilateral sólida

Boletín No.3731

## Grupo de Amistad México-República de Corea del Sur ha forjado una relación bilateral sólida

- El embajador Huh Tae-wan solicitó a diputadas y diputados impulsar la negociación del Tratado de Libre Comercio

El Grupo de Amistad México-República de Corea del Sur, que preside la diputada Cecilia Márquez Alkadeh Cortes (Morena), se reunió con el embajador Huh Tae-wan, con el objetivo de fortalecer la relación bilateral.

La legisladora recordó que en 2022 se cumplieron 60 años en los que se ha forjado una amistad sólida e intercambios estudiantiles, culturales, económicos, turísticos, cooperación científica y otras disciplinas que han demostrado que no existen barreras.

Apuntó que la "ola coreana ha tenido un gran impacto en México, sobre todo en la población joven que ha demostrado interés por su música, moda y cine, y también por estudiar su idioma y gastronomía, abriéndose una era de relaciones bilaterales entre ambos países".

El diputado del PAN, Noel Mata Atilano, agradeció al pueblo de la República de Corea por invertir en Aguascalientes, ya que ello promueve el empleo y permitirá producir cerca de 293 mil megawatts al año, generar energía suficiente para 61 mil hogares y dejar de emitir 134 mil 340 toneladas de dióxido de carbono.

La diputada Brianda Aurora Vázquez Álvarez (Morena) señaló que el Grupo de Amistad contribuye a acercar a ambos pueblos, y mencionó que Sonora es una entidad que tiene mucho que ofrecer a la nación asiática en materia ganadera, acuícola y cultural.

De MC, la diputada María Leticia Chávez Pérez indicó que el Grupo de Amistad rendirá frutos, porque ha trabajado con dedicación, cariño y profesionalismo. Hizo votos para que se refuerce la cooperación económica, política, cultural, académica y educativa.



Jaime Bueno Zertuche, diputado del PRI, subrayó que México es un país amigo, y en el caso de Coahuila esta entidad ha crecido por la participación económica de la República de Corea del Sur. Agregó que los dos países, a través del respeto, promueven las bondades de unos y otros.

La diputada Sonia Rocha Acosta (PAN) se congratuló de este Grupo de Amistad, el cual busca impulsar el intercambio con la República de Corea del Sur en cada una de las entidades federativas de México. Dijo que Querétaro mantiene una relación estrecha en materia gastronómica y comercial con ese país.

José Miguel De la Cruz Lima, diputado de Morena, expresó su reconocimiento al embajador de la República de Corea del Sur en materia tecnológica. Consideró fundamental que se realicen estrategias que reactiven las negociaciones del tratado comercial.

El diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena) resaltó su compromiso de ser un aliado estratégico para que se impulsen y fortalezcan los lazos de amistad entre ambos países y se desarrollen mecanismos en el ámbito médico y tecnológico.

### **Socios estratégicos en sectores político, económico y cultural**

Por su parte, el embajador de la República de Corea del Sur en México, Huh Tae-wan, recordó que la relación entre ambos países comenzó cuando mil 36 migrantes coreanos llegaron a México en 1905; no obstante, la relación bilateral se ha fortalecido desde 2005, como socios estratégicos en sectores como el político, económico y cultural.

Destacó la importancia de estrechar lazos de cooperación y comenzar la primera ronda de negociación de un Tratado de Libre Comercio lo antes posible.

